



## Renuncia diputado al *tricolor*; niega buscar puesto

**ENRIQUE MÉNDEZ Y  
GEORGINA SALDIERNA**

El diputado federal Shamir Fernández renunció al PRI, tras 25 años de militancia, por considerar que se ha desviado de sus ideales, principios y valores. Aunque en corrillos políticos se afirma que el legislador busca la candidatura de Morena para la alcaldía de Torreón, éste aseguró que

no aspira a ninguna postulación.

Fernández puntualizó que no comparte las decisiones que ha tomado la dirigencia nacional del tricolor a cargo de Alejandro Moreno y el rumbo que está tomando, pues antepone los intereses personalísimos de unos cuantos por sobre la militancia. Cometen el error de no escuchar a los liderazgos que exigen un verdadero cambio para dejar de lado imposiciones y simulaciones que han provoca-

do la división interna y la pérdida de confianza de los ciudadanos.

El diputado federal dijo que no aspira a ninguna candidatura en los próximos procesos electorales y tampoco tiene propuesta de algún partido para sumarse a él. Aseguró que su trayectoria siempre ha sido la de ayudar a la gente y si alguna fuerza política tiene esas características, se adherirá a ella. Por lo pronto se declaró diputado independiente.